

## NOUVELLES MEDICALES.

—Dernièrement, l'Hon. Commissaire des Terres, le Dr. P. Fortin, a fait don à l'Université Laval de son musée zoologique. C'est une des collections les plus complètes du continent américain pour les oiseaux du Golfe. Il y a aussi un bon'nombre de quadrupèdes et de poissons.

—Une autre canadienne vient de prendre ses diplômes au "Female Medical Institute" de Boston. C'est une Dame Lydia Marquette, sœur de MM. Kertson, dont l'un est curé à Manteno, Ill., et l'autre médecin à St. George, Ill. Cette dame est partie pour Paris où elle a été admise interne à l'Hospice de la Maternité et où elle se propose de suivre pendant deux ans les cours de l'Ecole de Médecine.

—Un de nos émigrés français, étant tombé malade, se fait dernièrement porter à l'Hôtel-Dieu. Une religieuse vient le voir et lui dit : Permettez-moi de vous demander si vous êtes bien avec Dieu ?

—Apparemment, puisqu'il me donne un logement dans son hôtel.

—Le docteur Z...., se plaignait dernièrement, devant un de ses amis, d'éprouver un peu de malaise.

Puis il alla vers la glace et se regarda la langue :

—Ah ! matin, s'écria-t-il alors, si tu étais mon client, comme je te purgerais demain.

—Le choléra augmente en Europe et diminue en Amérique. Apporté à la Nouvelle-Orléans, vers la fin de mai dernier, par un navire allemand, il a continué, depuis, à remonter le cours du Mississippi et à attaquer les villes situées sur les bords de ce fleuve et de ses tributaires. Le fléau semble attaquer la population en moindre proportion et être moins fatal généralement que dans les épidémies antérieures.

—Le 20 mai dernier, Sir Wm. Gull a reçu comme témoignage de gratitude de la part de l'Impératrice Eugénie, par l'entremise du Dr. Couneau et du Dr. Baron Corvisart, une superbe boîte en or portant le chiffre impérial en diamants.